

**ANALISIS USAHA ONDE-ONDE MINI ISI ENTEN-ENTEN DI DESA
KARANG DUREN KECAMATAN BALUNG KABUPATEN JEMBER
ORIES MAYA AFKARINA**

Program Studi Manajemen Agribisnis

Jurusan Manajemen Agribisnis

Email:oriesafkarina@gmail.com

ABSTRAK

Tugas akhir berjudul Analisis Usaha Onde-onde Mini Isi Enten-enten di Desa Karang Duren Kecamatan Balung Kabupaten Jember dilaksanakan selama 4 bulan terhitung dari bulan Februari 2021 sampai bulan Mei 2021. Untuk judul yang dipilih didasari oleh diri sendiri untuk membuat inovasi baru dari bentuk dan isian onde-onde. sehingga dapat memberikan peluang usaha baru bagi masyarakat yang ingin membuka usaha bisa untuk peluang lapangan pekerjaan. Dengan membuat inovasi baru akan memberikan dampak positif bagi masyarakat maupun bagi diri sendiri. bentuk dan isian onde-onde akan memberikan warna baru untuk visian onde-onde. membuat inovasi yang unik pada onde-onde mini isi enten-enten dapat memberikan gambaran para pelaku usaha baru yang ingin melakukan usaha onde-onde mini isi enten-enten. onde-onde mini isi enten-enten memberikan warna baru pada dunia kuliner akan memberikan kesan inovasi dan pembaruan untuk melakukan daya saing dipasaran dengan onde-onde yang telah ada dipasaran. inovasi berguna untuk memberikan kesan untuk onde-onde mini isi enten-enten berganti bentuk yang mungil unik dan isian yang berbeda dengan yang lain. Onde-onde mini isi enten-enten memberikan warna baru agar ada kuliner onde-onde yang memiliki cita rasa baru dan isian yang berbeda dengan yang lain. Dengan banyak sekali kandungan dan vitamin pada isian dapat memberikan tingkat nilai jual untuk produk baru ini. untuk mengetahui layak atau tidaknya produk maka perlu dilakukannya analisis usaha dengan menggunakan 3 metode analisis usaha yaitu dengan cara BEP, (BEP unit dan BEP harga), analisis R/C *ratio*, ROI. Dengan ke 3 analisis tersebut usaha onde-onde mini isi enten-enten didapatkan hasil 23 kemasan, BEP Rp 6.500, R/C sebesar 1,31 dan ROI 8,48% % maka dapat disimpulkan usaha onde-onde mini isi enten-enten layak untuk di usahakan.

Kata Kunci : *Onde-onde Mini Isi Enten-enten*